

L'Éden de Satan N° 162

Dieu est souverain dans l'élection pt4

Le 7 avril 2024

Brian Kocourek, pasteur

Inclinons nos têtes dans la prière.

Bien-aimé Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d'être arrivés là où nous en sommes. Et pourtant, Père, il nous reste peut-être quelques mois. Nous Te prions, Seigneur, de nous préparer à rentrer chez nous, sachant qu'un jour cette terre sera réduite en cendres. Nous nous remettons donc entre Tes mains. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.

Vous pouvez vous asseoir.

Eh bien, nous allons examiner le numéro 162 de L'Éden de Satan ce matin et notre mini-sujet est Dieu est souverain dans l'élection n° 4. Et nous allons nous occuper de la volonté de l'homme, du Dieu de souveraineté et de Sa volonté, et bien sûr, notre volonté ne signifie vraiment rien.

Ce matin, nous voulons balayer les arguments des faux enseignants qui ne croient pas en la souveraineté de Dieu, qui enseignent pour fondement que l'homme a le libre arbitre et que tous peuvent être sauvés.

Maintenant, rappelez-vous Jean, le Baptiste, le grand numéro un, le verset numero uno, c'est **Jean 3.16**. Vous l'avez tous entendu. Et vous le connaissez : **car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croirait serait sauvé.**

Eh bien, ils sont donc très, très attachés à votre choix, au libre arbitre. Eh bien, j'ai des nouvelles pour eux ce matin, celle que votre choix ne veut vraiment rien dire. C'est le choix de Dieu qui compte.

Pour ce faire, nous devons maintenant considérer un certain nombre de passages qui sont souvent cités dans le but de montrer que Dieu n'a pas préparé certains vases à la destruction ou ne les a pas ordonnés à la condamnation.

Tout d'abord, nous citons **Ézéchiel 18 :31** : « **Pourquoi mourriez-vous, ô maison d'Israël ?** »

De plus, nous lisons dans **Matthieu 25 :41** qui dit : « **Puis il dira à ceux qui seront à sa main gauche : Retirez-vous de moi, vous maudits, au feu sans fin, préparé pour le diable et ses anges ;** »

Alors ils disent, voyez-vous, ce feu est préparé pour le diable et ses anges, donc ce n'est pas vraiment pour quelqu'un d'autre. Ainsi, tous les hommes vont y échapper, et c'est juste pour le diable.

Ce verset est souvent cité pour montrer que Dieu n'a pas créé certains vases pour la destruction. Autrement dit, les mots ... quand ils lisent : « **Retirez-vous de moi, vous maudits, au feu sans fin, préparé pour le diable et ses anges.** »

C'est l'un des principaux versets sur lesquels on s'appuie pour essayer de réfuter la doctrine de la réprobation. Mais nous soutenons que le mot emphatique ici n'est pas « **pour** » les anges du diable, mais le « **diable** ».

Autrement dit, ce verset expose la sévérité du jugement qui attend les perdus. Autrement dit, le verset ci-dessus exprime l'horreur du feu qui attend les perdus, plutôt que les sujets qui y sont ordonnés.

Il s'agit donc de la sévérité de la punition, par rapport à qui va y aller ? Alors, il n'exprime pas vraiment cela.

Si le feu est « *préparé pour le diable et ses anges* », alors combien il sera intolérable ! Si le lieu de ce tourment dans lequel les damnés seront jetés est le même que celui où souffrira l'ennemi juré de Dieu, combien ce lieu doit être terrible !

Encore une fois : si Dieu n'a choisi que certains pour le salut, pourquoi nous dit-on dans **Actes 17 :3** que Dieu « *maintenant ordonne à tous les hommes, en tous lieux, de se repentir* » ?

C'est une bonne question, vous savez, probablement mieux que le précédent.

Le fait que Dieu ordonne à « *tous les hommes* » de se repentir n'est rien d'autre que l'application de ses justes prétentions en tant que régisseur moral du monde. Rappelez-vous, Pharaon a été forcé d'admettre qu'il avait tort. Ésaü pleura amèrement, cherchant à se repentir, mais il ne le put. Comment pourrait-il faire moins, puisque tous les hommes ont péché contre Lui ? Vous attendez-vous seulement à ce qu'on demande aux justes de se repentir ?

De plus, le fait que Dieu ordonne à tous les hommes, où qu'ils se trouvent, de se repentir plaide en faveur de l'universalité de la responsabilité de chaque créature. Mais ce verset ne suggère pas que Dieu prend plaisir à « *donner la repentance* » à tous les hommes partout dans le monde. Il dit simplement qu'ils devraient se repentir. Mais le feront-ils ?

Actes 5 :31 *C'est lui que Dieu a exalté par sa main droite, pour être un Prince et un Sauveur, afin de donner la repentance à Israël et le pardon des péchés.*

L'Apôtre Paul ne croit pas que Dieu ait donné la repentance à toutes les âmes, car cela ressort clairement de ses paroles dans **2 Timothée 2 :25** : « *Instruisant avec douceur ceux qui s'opposent, si Dieu, peut-être, ne leur donnera pas la repentance pour reconnaître la vérité,*

Peut-être, d'aventure, que Dieu le fait. Eh bien, il n'est pas dit qu'Il le fera, il dit simplement, devrait-Il le faire ?

26 *Et qu'ils se libèrent du piège du diable, qui les tient captifs et les soumet à sa volonté. »*

La Bible **amplifiée** l'exprime ainsi : **25** *Le serviteur du Seigneur doit enseigner avec douceur en instruisant et en corrigeant ceux qui ne sont pas d'accord avec ce que vous enseignez.*

Alors Dieu changera peut-être leurs pensées et leur accordera la repentance afin qu'ils puissent accepter ce que vous dites qui conduit à la connaissance de la vérité.

Maintenant, voici la chose. En gros, vous avez la semence de Dieu. Vos noms sont écrits dans le Livre de Vie d'une part. Ensuite, d'autre part, vous avez la semence du serpent qui ne fait qu'un avec Satan. Comme la Bible le dit : il était un meurtrier depuis le commencement, il n'est pas demeuré dans la vérité, parce que

quand il parle, il dit un mensonge, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Il y a donc ces gens qui ne peuvent pas dire la vérité. Vous avez ces gens qui mentent constamment et qui ne cherchent pas la vérité, et ce sont des meurtriers et des menteurs. Eh bien, vous avez une grande hybridation entre les deux, et c'est là que la plupart des hommes s'intègrent.

Eh bien, vous pouvez regarder une personne en trois minutes et dire si elle est née de nouveau ou si elle va y arriver. Frère Branham a rencontré le père de sœur Nadine Wertz. C'était un ancien combattant de la Première Guerre mondiale, je crois. Il était donc très âgé. Je pense qu'il a plus de quatre-vingt-dix ans. Et elle était très inquiète parce qu'il n'était pas... C'était un homme très bien, mais il n'avait pas vraiment de ferveur pour le Seigneur. Il ne parlait pas tout le temps, de religion. C'était juste un homme très bien.

Eh bien, frère Branham a dit : « Je vais aller lui parler. » Et elle l'a entendu parler de la Première Guerre mondiale et de différentes choses, et il est sorti et elle s'attendait à ce qu'il dise : « Non, il n'y a aucune chance. » Mais non, frère Branham est sorti de la pièce et a dit : Il y arrivera. Eh bien, comment a-t-il su cela ?

Comment pouvez-vous savoir si une personne va y arriver ? Eh bien, il y a beaucoup de gens qui viendront au jugement du trône blanc, et ils vont y arriver à cause de leur nature. Vous voyez, les attributs de Satan sont le mensonge, la séduction, le meurtre, ce genre de choses. Les attributs de Dieu : Êtes-vous attiré par la Parole ? Vous êtes attiré par la Parole.

Ensuite, il y a tout un groupe de gens entre les deux, et on leur donne la vie pour ce qu'ils ont fait pour l'épouse, et ce sont de bonnes personnes. Vous savez, ce sont de très bonnes personnes. Et vous voyez, quand vous regardez une personne et que vous voyez sa nature, et sa nature n'est pas fait de connivence.

Leur nature n'est pas de trafiquer de vous. Leur nature n'est pas de profiter de vous, mais leur nature est juste d'être utile.

Ces gens ont de bonnes chances d'être jugés au trône blanc parce qu'Il leur dira : « Entrez dans les joies du Seigneur, » et Il dira : « Vous m'avez nourri quand j'étais à l'hôpital. » C'est ce que vous avez fait pour moi. C'est ce que vous avez fait pour moi. Et ils ont dit : « Quand l'avons-nous fait ? » « Quand vous avez fait cela au plus petit de mes frères. Ce sont donc de bonnes personnes.

Maintenant, nos politiciens, la plupart d'entre eux, je ne dirai pas tous, mais la plupart d'entre eux ont vendu leur âme essentiellement pour du potage. Et ce sont des menteurs, et je ne divulguerai pas de noms, mais certains d'entre eux ne sont que des fornicateurs et il y a juste beaucoup de mauvaises choses qui se passent.

Eh bien, ils n'ont pas une... Je veux dire, je ne peux pas dire qu'ils n'ont aucune chance parce que nous avons affaire à Dieu ici, mais ils montrent qu'ils sont de cette lignée-ci [frère Brian montre le côté gauche. Note de l'éditeur] plutôt que de cette lignée-ci [frère Brian montre le côté droit].

Dans Genèse, chapitre six, il est dit que les fils de Dieu virent que les filles des hommes étaient belles, et en prirent beaucoup pour femmes. Alors, maintenant, après six générations, vous avez l'hybridation qui se poursuit. Eh bien, cela a commencé avec Ève et Satan. Donc, vous avez la postérité de Caïn, qui a dû élever les filles des hommes, et puis vous avez les fils de Dieu sous la postérité de Seth, et ils se sont rencontrés et ils se sont croisés, et donc tout le monde a maintenant un croisement en lui.

Et ainsi, vous ne pouvez pas dire, eh bien, vous avez une petite queue qui pend, vous devez donc être un serpent. Non, ça ne marche pas comme ça. C'était une bête, d'ailleurs. Il n'était pas un serpent à ce moment-là. Plus tard, on l'appelle le serpent. Il était donc très intelligent, il était, comme un homme grand, énorme, beau, et tout le reste, mais il avait une nature qui a engendré Caïn. La Bible dit qu'il était du nombre des méchants et qu'il était meurtrier, pour commencer. Il ne supportait pas la vérité. Il n'y a pas de vérité en lui.

Eh bien, c'était la lignée de Satan, vous voyez. Et c'est donc la nature de la semence de Satan des enfants du diable par rapport aux enfants de Dieu.

Il s'agit donc d'une humanité. C'est-à-dire que tout le monde a un croisement en lui. Je suis désolé, mais le seul moyen pour nous de dire que vous êtes une postérité de Dieu, c'est si vous aimez la Parole.

La Bible dit qu'ils ne viendront pas à la Parole. Dans **Jean 3 :20**, il dit : « Mais nous, nous venons à la Parole parce que nous avons notre source en Dieu, nous avons donc nos œuvres faites en Dieu. »

C'est donc juste pour que vous puissiez prier sincèrement pour ceux-là. Il y a certaines personnes dont vous préféreriez vous éloigner, vous préférez les laisser être ce qu'ils sont, les laisser avoir leur espace. Ils ont le droit d'avoir leurs opinions, mais vous ne voulez tout simplement pas d'eux dans votre univers, et c'est ce que je dis.

Maintenant, pensez-vous que la semence du diable puisse un jour défaire la loi de la vie et dépasser le fait d'être sa postérité ? La loi de la reproduction dit que chaque semence selon son espèce, elle ne peut pas la défaire et dépasser le fait d'être sa semence. Ils ne peuvent pas changer.

Je ne pense pas, alors il parle à des fils déchus qui vivent dans le péché.

Mais les fils de Dieu à qui l'on a mal enseigné les Écritures, s'ils en ont l'occasion, entendront la vérité, se repentiront et adopteront leur appel de fils de Dieu. C'est ce que j'essaie de dire, c'est que si vous donnez à une personne une vraie chance. Je me souviens, il y a des années, et c'est l'une des raisons pour lesquelles je n'aime pas l'Internet. Il y avait un forum de discussion et les gens parlaient et il y avait des hommes qui avaient des questions sérieuses, et l'un des frères les a, en quelque sorte, rejetées et les a fait passer pour stupides et tout le reste.

Et je me souviens d'y avoir amené un frère, en fait, qui est un de mes amis à Bloomington, dans l'Indiana, quand je vivais là-bas. Et il avait un ami qui était chauffeur de camion, il voulait rencontrer frère Vayle. Nous y sommes allés, et frère Vayle n'était pas là, alors ils se sont simplement réunis. De toute façon, je tairais les noms, deux frères là, qui étaient diacres, l'ont fait se sentir stupide. Ils lui ont posé des questions sur le 7^e sceau et ceci et cela.

On ne traite pas les gens de cette façon. Vous ne traiteriez pas votre propre frère de cette façon. Donc, c'est faux quand ils disent : « Eh bien, si vous n'allez pas à cette église, » je ne dis pas que c'est là-haut, mais il y a certaines églises par ici qui disent : « Eh bien, si vous ne fréquentez pas notre église, vous ne pouvez pas communier avec les gens qui ne fréquentent pas notre église » parce qu'ils sont très contrôlants. Et donc, vous voyez, c'est cet autre côté, c'est cette autre semence. C'est un problème de l'espèce de Satan.

Encore une fois, on nous demande, si Dieu n'a « *ordonné* » que certaines personnes pour la vie éternelle, alors pourquoi lisons-nous Celui, dans **1 Timothée 2 :4** « *Qui désire que tous les hommes soient sauvés, et qu'ils viennent à la connaissance de la vérité ;* » ?

La réponse est que les mots « *tous* » et « *tous les hommes* », comme le terme « *monde* », sont souvent utilisés dans un sens général et relatif.

Marc 1 :5 Et *tout* le pays de Judée et les habitants de Jérusalem *venaient à lui*, Maintenant, pensez-vous que 2,5 millions de gens qui vivent dans le pays de Judée sont venus Le voir en ce jour-là ? Non. Mais tout celui qui était venu Le voir, c'était tous ceux-là.

et *tous* recevaient le baptême de lui dans le fleuve du Jourdain, confessant leurs péchés.

Je ne pense pas que toute la population, que tout le monde, donc « tous » n'est pas tout le monde. 'Tous' signifie : tous ceux qui étaient là, étaient là.

Maintenant, quiconque peut lire ceci et penser que cela signifie « tout le monde » dans le pays de Judée, qui comptait environ 2 millions d'habitants, en plus des habitants de Jérusalem, et que chacun d'entre eux a été baptisé, devrait être fou. Il faut donc bien diviser la parole.

Jean 6 :45 : Il est écrit dans les prophètes : Et ils seront *tous* enseignés de Dieu. Pensez-vous que tout le monde entendra l'Évangile ? Non, c'est pourquoi il précise le *tous* en disant : « *C'est pourquoi quiconque a entendu,*

(Et nous savons qu' « *entendre* », a dit frère Branham, c'est « *comprendre* ». *C'est pourquoi quiconque comprend, et a appris du Père, vient à moi.*

Donc, c'est ainsi que vous le placez correctement.

Donc, ce que cela dit en réalité, c'est que « tous ceux qui comprennent et apprennent du Père viendront à moi, » dit-il.

De plus, nous voyons dans **Jean 8 :2** Et de bonne heure le matin il retourna au temple, et *tout* le peuple vint à lui ; et il s'assit, et les enseigna.

Maintenant, pensez-vous vraiment que tout le peuple est venu à Lui ? Vous savez, encore une fois, vous parlez de millions de gens, ou de tous ceux qui étaient dans le temple, qui sont venus à Lui et se sont assis, et Il les a enseignés.

Maintenant, lisons-nous cela comme si tout le peuple était venu au temple, ou ces gens (même s'il n'y avait peut-être qu'une poignée de personnes présentes) qui s'étaient assis pour L'écouter ? Ainsi, le mot « *tout* » est très spécifique ici et ne doit pas être utilisé universellement comme tout le monde. Autrement dit, il pourrait s'agir de huit personnes. D'accord ? Mais tous les huit sont entrés. Il ne nous a pas donné de chiffre.

Autrement dit, cela ne signifie pas que tous sont venus à Lui. Mais cela signifie que ceux qui sont venus à Lui, tous L'ont écouté, pendant qu'Il les enseignait. Maintenant, est-ce que cela a du sens pour vous ? Hein ?

Ce n'est pas différent du « **Celui** » dans « **Celui qui croit** ». Votre esprit vous dirait qu'il s'agit d'une seule personne, mais 19 langues traduisent cela par « **Quiconque** ». En fait, je vous ai montré où frère Branham lui-même, dans un paragraphe, vous a montré ce qu'est ce « **celui** », en disant ce qui suit :

Dans « **Questions et Réponses** » 28.06.59F 172 88b. Frère Branham lit une question qui dit... « *Frère Branham, ... **Quelqu'un peut-il faire les œuvres de Christ à moins qu'il ne soit Christ ? C'est ce que c'est : « À moins qu'il ne soit Christ ?** « **Bien sûr**. Prenons Saint-Jean, juste un instant.*

*Saint Jean, chapitre 14, et j'aimerais que vous regardiez ceci, maintenant, si vous pouvez prendre cela très rapidement, Saint **Jean 14.12**, je crois que c'est ça. Nous allons bien faire les choses rapidement, et regardez ce que Jésus a dit à ce sujet.*

Très bien, « *En vérité, en vérité, je vous le dis, **Celui*** », maintenant vous voyez, si vous maîtrisez la grammaire, vous direz, eh bien, c'est un pronom, et cela signifie juste que c'est au singulier. Mais « **qui que ce soit** », dit frère Branham, écoutez, il n'avait qu'une instruction de 8^e année primaire, mais il savait ce que disaient les 19 autres versions de la Bible.

« **Qui que ce soit** » « *Celui qui croit en moi, il fera aussi les œuvres que je fais.* » **N'importe quel homme**, l'homme lui-même ne peut pas être Christ, mais **les œuvres de Christ suivront chaque croyant**. Voyez ?

Il accomplira les œuvres de Christ dans n'importe quel homme. « *Celui qui croit en Moi, les œuvres que Je fais, il les fera.* » **Pas** : « **Je les ferai** », « *il les fera, il les fera* », **pas** : « **Je** ».

« *Mais il croit en Moi et a confessé sa foi en Moi et **il est mort à lui-même** (C'est très important) et **Mon Esprit demeure en lui et il devient une partie de Moi**.* » Eh bien, *cela ne fait pas de lui Christ.*

Cela fait de lui une partie de Christ avec le reste de l'Église. Très bien. Il n'est pas Christ, parce que ce serait l'antichrist, voyez-vous.

*Il s'éloignerait de Christ. Mais **il peut être, faire les œuvres de Christ, n'importe quel croyant**.* Très bien.

Remarquez qu'il dit, de multiples façons, que le « **celui** » dans **Jean 14 :12** se réfère à (1) **qui que ce soit**. Et en (2) dans **n'importe quel homme**. Et (3) dans **chaque croyant**. Et encore (4) dans **n'importe quel homme**. Et (5) dans **n'importe quel croyant**, etc.

Maintenant, c'est l'explication de la question concernant **Jean 14 :12** qu'un prophète de Dieu confirmé a donnée.

De plus, nous voyons **Actes 21 :28** : « *En criant : Hommes d'Israël, aidez-nous. **Voici l'homme qui enseigne tous les hommes partout**, contre le peuple, et la loi, et ce lieu ; et de plus il a aussi amené des Grecs dans le temple, et a profané ce saint lieu.* »

Donc, autrement dit, ils crient contre Jésus et disent : Il a amené tout le monde ici. Il les a tous amenés contre le peuple.

Non, ce n'est pas ce qu'il dit. Les gens qui sont venus, qui ont écouté, c'est le 'tous'. Tous ceux qui étaient là ont écouté.

Maintenant, croyez-vous vraiment que cet homme a enseigné chaque personne, partout et en tout lieu ? Si vous entendiez quelqu'un dire cela, ne penserez-vous pas que cet homme pourrait être un peu atteint ?

C'est comme les choses (et je ne veux pas aborder la politique), mais c'est comme, la gauche, ils peuvent entendre les mêmes mots que vous dites et aller dans une tout autre direction.

Et ils ont une signification complètement différente. Comme quand le président a dit, je ne me souviens pas, c'était à propos des voitures électriques. « Je pense que si nous ne fabriquons que des voitures électriques, ce sera un bain de sang [Un désastre économique majeur ; Note du Trad.], » Eh bien, il ne parlait pas de tuer. Il parlait de la façon dont ils allaient subir une perte. D'accord ? C'est un terme courant. Mais voyez-vous, l'inexactitude mentale de la gauche est si bizarre, si insensée, que tous les mots qu'il utilise positivement, eux l'utiliseront négativement.

Maintenant, croyez-vous vraiment que cet homme a enseigné chaque personne, partout, en tout lieu ? Et non, Il ne l'a pas fait.

Surtout quand quelques milliers de personnes l'ont même entendu alors que la population d'Israël dépassait largement le million de personnes, bien au-delà de plusieurs millions de personnes.

Or, l'historien romain Tacite estimait la population de Jérusalem au moment des guerres juives à 600 000 habitants. Mais Flavius Josèphe dit que plus de 1,1 million d'Israélites ont été tués au cours de ces mêmes guerres. Donc, si vous prenez 1,1 et 1,6, cela fait près de 2 millions de personnes, 1,7.

Ainsi, le nombre se compte en millions de personnes vivant dans toute la région que Jésus a couverte pendant son ministère. Mais très, très peu de ce million de personnes l'ont réellement vu.

Mais l'Évangile dit seulement que de tous ceux qui étaient dans la région, il n'en rapporte des milliers que deux fois ; 4 000 dans Matthieu et 5 000 dans Jean. Et puis des petits groupes, la plupart du temps, et même des individus.

Actes 22 :15 Car tu seras son témoin envers tous les hommes, de ce que tu as vu et entendu.

Maintenant, y a-t-il quelqu'un ici qui a été en contact avec les 6 ou 7 milliards de personnes dans le monde ? Hein ? Je ne pense pas. Je ne pense même pas que si vous avez un million de personnes qui écoutent votre podcast, vous allez tous les atteindre.

Alors, l'Apôtre Paul avait-il un ministère international où a-t-il pu enseigner chaque homme dans le monde ? Je ne pense pas.

Alors, nous posons la question : L'Apôtre Paul a-t-il réellement accompli cette prophétie et a-t-il prêché à « **tous** » les hommes ? Ou est-ce que le mot « **tous** » suggère beaucoup d'hommes dispersés sur une très grande région ?

Jésus a dit : « **Allez dans le monde entier et enseignez l'Évangile.** » Notre site Web atteint 190 pays à notre connaissance, peut-être quelques autres de plus, mais cela ne signifie en aucun cas que tout le monde dans ces pays l'a consulté. Et cela ne signifie pas qu'elle accomplit toutes les nations comme Jésus nous l'a commandé de faire.

Mais il n'a pas vraiment dit « chaque ». Il a dit dans le monde entier. Alors, veut-il vraiment dire les 196 nations ou veut-il vraiment dire qu'elles seront dispersées dans le monde entier ? D'accord, quand je dis que j'ai fait le tour du monde beaucoup, beaucoup, beaucoup de fois, eh bien, je suis allé par ici. Je suis allé par ici. Et donc, j'ai fait le tour. Mais je ne suis pas allé dans tous les pays du monde, j'ai visité 59 pays. Donc, vous devez raisonner.

Cela pourrait avoir quelque chose à voir avec Son commandement, mais je crois que la voix de Dieu va aussi dans autant de pays. Donc, je pense qu'ils sont en hausse de 189-192 environ.

Encore une fois, nous voyons le même langage utilisé dans **2 Corinthiens 3 :2** *Vous êtes notre lettre, écrite dans nos cœurs, connue et lue de « tous les hommes »* ;

Eh bien, si vous êtes baptiste, vous allez penser : « Hé, je dois me balader avec ma Bible et parler à tout le monde, et j'espère que je rencontrerai au moins peut-être un milliard de personnes dans le monde et qu'ils pourront me voir comme une épître écrite parce que j'ai ma Bible. » Allons donc, c'est tellement ridicule, mais pourtant j'ai vu des gens aller avec leurs Bibles au travail et tout le reste, et ils seront très religieux parce qu'ils seront des épîtres écrites, lues de tous les hommes.

Donc, Paul ne dit pas que vous êtes des épîtres écrites à tous les hommes sur la terre, mais parmi ceux dont votre vie témoigne, vous êtes une épître écrite à tous ceux avec qui vous entrez en contact.

Ainsi, **1 Timothée 2 :4** ne peut pas enseigner que Dieu veut le salut de **toute l'humanité**, sinon **toute l'humanité** serait sauvée.

Encore une fois, nous posons la question : les Écritures ne déclarent-elles pas, encore et encore, que Dieu ne fait pas *acceptation de personnes* ? Nous répondons : C'est certainement le cas, et la grâce élective de Dieu le prouve.

Les sept fils d'Isaï, bien que plus âgés et physiquement supérieurs à David, sont passés, tandis que le jeune berger est élevé au trône d'Israël. Pourquoi Dieu n'a-t-il pas simplement pris le premier gars qui est venu ? Pourquoi Samuel ne l'a-t-il pas fait ? En effet, Dieu ne lui a pas montré que le premier gars qui est venu. Pourquoi n'a-t-il pas pris le deuxième gars ? Dieu ne le lui a pas montré non plus. Ni le troisième, ni le quatrième, ni le cinquième, ni le sixième, ni le septième. Finalement, Il lui montra David. Il a demandé : N'y en a-t-il pas un autre ? » « Oui, il est dans le champ en train de garder les moutons ».

Les scribes et les docteurs de la loi passent inaperçus, et des pêcheurs ignorants sont choisis pour être les apôtres de l'Agneau. La vérité Divine est cachée aux sages et aux prudents et est révélée aux enfants qui veulent apprendre.

La grande majorité des sages et des nobles sont ignorés, tandis que les faibles, les vils et les méprisés sont appelés et sauvés.

Les prostituées et les publicains sont gentiment contraints de venir au festin de l'Évangile, tandis que les arrogants pharisiens sont autorisés à périr dans leur moralité immaculée.

La doctrine de la réprobation pourrait être une « *parole dure* » pour l'esprit charnel. Mais c'est facile à reconnaître, mais c'est plus facile à croire que ceux qui prêchent un châtement éternel. Car comment

pouvez-vous être puni éternellement sans avoir la vie éternelle ? Très bien.

Après tout, comment pouvez-vous recevoir un châtement éternel si vous êtes finalement détruit ? Il faudrait posséder la vie éternelle pour souffrir éternellement.

Je veux dire que vous ne pouvez pas recevoir le châtement éternel sans avoir d'abord la vie éternelle. Alors, comment pourraient-ils être punis pour l'éternité ? Pourtant, c'est ce qu'ils prêchent toujours.

Ainsi, la doctrine de la souveraineté de Dieu dans la réprobation est clairement enseignée dans les Écritures et nous l'avons démontré. Laissons les gens croire ce qu'ils veulent, mais nous nous tenons uniquement avec la Parole de Dieu, telle qu'elle a été enseignée par notre prophète confirmé William Branham.

Jésus a dit dans **Luc 24 :25** : « *Ô insensés et d'un cœur lent à croire tout ce que les prophètes ont dit.* »

Ce sont des idiots parce qu'ils sont d'un cœur lent, ce qui signifie qu'ils sont lents à comprendre. Il a dit qu'ils sont « *lents à comprendre*, mais finalement, ils ont compris.

Jésus a dit : « *Vous connaîtrez la vérité et la vérité vous affranchira.* »

Et c'est ainsi que finalement, ces deux hommes en route pour Emmaüs ont été libérés par la vérité. Et j'espère que vous avez aussi été libérés par la vérité.

Eh bien, écoutez, ces hommes ont entendu Jésus, et ils ne comprenaient pas ce qu'Il disait. Mais quand Il a fait quelque chose, Il a rompu le pain. Tout d'un coup, ils ont dit : « Hé, c'est comme ça que Jésus faisait. A ce moment-là, ils L'ont reconnu. Ils n'avaient même pas, ... et je ne dirai pas le mot stupide, mais la Bible dit qu'ils étaient durs d'oreilles, lents à comprendre. Pourtant, ils l'ont compris.

Alors, après leur avoir exposé la Parole toute la journée, ils ont dit : « Ce gars-là, il a des vérités. » Mais alors, quand Il a finalement fait quelque chose pour leur faire savoir qui Il était, alors, ils ont pu comprendre, et Il a disparu. Dieu a fait le pas supplémentaire et leur a manifesté la réalité.

Le mot « *prédestination* », c'est par la volonté de Dieu, sur laquelle il n'y a aucune influence extérieure. Autrement dit, c'est quelqu'un là-haut qui dit : Eh bien, vous savez quoi ? Prédestinons Joe Smith et ne prédestinons pas Joe Blow.

C'est ce qu'Il a déterminé en Lui-même. Ce qu'il devrait advenir de chaque individu qui était dans Sa pensée, dès le départ. Frère Branham a dit : si vous n'étiez pas dans Sa pensée au commencement, vous ne le serez pas à la fin.

Mais les hommes ne sont pas tous créés avec un destin semblable : ainsi la vie éternelle est prédestinée pour certains, et la damnation pour d'autres qui n'étaient pas dans la création originelle.

Tout homme donc étant créé pour l'une ou l'autre de ces fins, nous disons : « il est prédestiné soit à la vie, soit à la mort. »

Comme nous le disons : « L'élection éternelle et la prédestination au salut pour les uns et à la destruction pour les autres. »

Martin Luther, dans son ouvrage « **De Servo Arbitrio** » (**du choix du serviteur**), a écrit : « Toutes choses, quelles qu'elles soient, découlent des nominations divines et en dépendent. C'est ainsi qu'il a été préordonné qui recevrait la Parole de Vie, et qui ne La croirait pas.

« Qui doit être délivré de ses péchés, qui doit s'endurcir en eux, qui doit être justifié et qui doit être condamné. »

C'est la vérité même qui nivelle la doctrine du libre arbitre depuis ses fondements. Autrement dit, cela ne fait que détruire les pensées du libre arbitre.

C'est-à-dire que l'amour éternel de Dieu pour certains hommes et la haine pour d'autres sont immuables et ne peuvent être inversés. »

Rappelez-vous, Il a aimé Jacob et haï Ésaü avant même que les deux ne fassent quoi que ce soit de bien ou de mal. Autrement dit, Ésaü n'était pas dans la pensée de Dieu. Jacob était dans la pensée de Dieu. Mais Esau est passé par la lignée du serpent.

Dieu tient Sa Parole 15.01.57 P :72 Et voici l'heure, frère, où... « **De même que Jambrès et Jannès ont résisté à Moïse, ainsi ceux-ci aussi, ils résisteront [à la vérité], hommes à l'esprit (sens) réprouvé, quant à la vérité, qui ont été prédestiné à une telle condamnation depuis fort longtemps** », dit la Bible.

Ils ne pouvaient pas croire. Et ils ne croiront pas. La Bible dit qu'en ce jour où nous vivons en ce moment, des hommes qui ont été ordonné à la condamnation depuis longtemps auparavant, qui ont changé la grâce de notre Dieu en conduite immorale.

Vous voyez ce que je veux dire ? **Jude, verset 4.** Lisez et voyez si ce n'est pas ça. Or, « **des hommes qui ont été prédestinés à cette condamnation autrefois** » ... Comment peuvent-ils croire, alors que la Bible a dit qu'ils ne peuvent pas croire ?

Rappelez-vous 1 Corinthiens 2, dit, de l'homme réprouvé, ou l'homme qui n'est pas régénéré. Il ne peut comprendre les choses de Dieu.

Comment pouvons-nous arrêter toutes ces absurdités qui se passent dans le pays ? **Comment pouvons-nous le faire alors que Dieu a dit que cela se ferait ?** Eh bien, alors vous dites : « Qu'est-ce qui est bien et ce qui est mal ? » C'était comme Michée, avec la Bible.

Un véritable Esprit de Dieu agira en accord avec la Parole, car Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. (Donc, voilà votre véritable attribut du croyant.)

Jéhovah Jiré 12.06.57 P :65 Pourquoi certains d'entre vous ont-ils gardé les mains baissées ? « **Même si quelqu'un ressuscitait des morts, ne croirez-vous toujours pas ?** C'est ce que Jésus a dit, **Luc 16.**

Oui, peu importe ce qui arriverait, il y a des gens dans le monde qui sont nés pour ne pas croire. La Bible dit : « **Ils ont été ordonnés depuis fort longtemps à cette condamnation.** »

Jude dit : « Les hommes ordonnés depuis fort longtemps à cette condamnation de ne pas croire. » Peu importe ce que vous faites, ils ne croiront pas de toute façon. Pharaon a été suscité dans le même but.

N'êtes-vous pas heureux ce soir, que Dieu ait attendri votre cœur pour qu'il regarde au Calvaire et qu'il croie ?

La condamnation par la représentation 13.11.60 P :80 *Comment obtenons-nous la condamnation ? C'est à cause de l'hybridation. Du fait d'avoir croisé le monde avec les choses de Dieu, c'est ainsi que nous l'obtenons.*

Maintenant, comment arriverons-nous jamais à nous échapper de cette hybridation ? Détournez-vous de ces choses hybrides. Revenez à Ceci : la Parole de Dieu qui est la Vérité ; toute parole d'homme est un mensonge. Ce que Dieu a dit est vrai. Tenez-vous-en strictement à Cela.

C'est ce qui vous ramène directement à Ceci. Un moyen a été prévu, Quelqu'un se tient là, au Trône de Dieu, ce matin, pour vous représenter. Votre père et votre mère vous ont représenté, comme Adam et Ève. C'est vrai.

Quand vous êtes né dans ce monde... par les liens sacrés du mariage, c'est ce qui a été institué par Dieu pour mettre des enfants au monde. Maintenant, vous vous retrouvez exactement au même point que vous l'étiez dans le jardin d'Éden, comme Adam et Ève, vous, les fils et les filles de Dieu.

Vous voyez, votre nouvelle naissance était censée avoir eu lieu dans le jardin d'Éden. D'accord ? Tous les enfants étaient censés être nés par la Parole Parlée, et non par un acte physique. Mais l'homme va toujours à l'acte physique. Ils regardent toujours le vase alors qu'ils doivent le quitter des yeux.

Soif de la vie 28.07.57 P :73 *Un homme m'a dit il n'y a pas longtemps, il a dit : « Monsieur Branham, peu m'importe ce que vous feriez ou diriez, je n'Y crois pas. » J'ai dit : « Cela n'a pas été donné aux incroyants.*

Cela n'a été donné qu'à ceux qui croient. Ce n'est pas pour les incroyants. Ils périront. Je ne sais pas... Bien sûr, vous savez tous ceci, que je suis strictement calviniste. Je crois que les hommes sont ordonnés à la Vie Eternelle, et que certains sont ordonnés à la condamnation selon la Parole de Dieu.

*La Bible dit : « Les **des hommes qui étaient prédestinés à cette condamnation depuis longtemps, changeant la grâce de Dieu en conduite immorale.** » C'est vrai. Et si vous... Or, Dieu ne veut pas que quelqu'un périsse.*

Mais pour être Dieu, Il savait dès le commencement qui serait sauvé et qui ne serait pas sauvé. S'Il ne le savait pas, c'est qu'Il n'était pas Dieu. C'est un Dieu infini et éternel.

Et c'est pourquoi, si vous n'étiez pas dans la pensée de Dieu à ce moment-là, vous ne pouvez jamais être dans Sa pensée. Parce que Dieu ne peut pas changer. Vous ne pouvez pas être dans Sa pensée à la fin si vous ne l'étiez pas au commencement.

Dieu qui est riche en miséricorde 19.01.65 P :18 *Je dis ceci dans le seul but, non pas de vous embrouiller dans la doctrine, mais pour la redresser, afin que nous puissions nous échapper de cette crainte et de cette peur : **Vous ne savez pas qui vous êtes.***

*Vous n'allez pas devenir, mais **vous êtes maintenant les fils de Dieu.** Voyez-vous, **vous avez toujours été les fils de Dieu.** Voyez ? En effet, quand Dieu vous avait dans Ses pensées au commencement, forcément que vous, qu'une partie de vous, votre Vie qui est en vous maintenant, devait être avec Dieu avant que...*

Eh bien, quand Il, avant même que vous ne soyez matérialisé ici sur terre, avant qu'il y ait quoi que ce soit sauf Dieu, vous étiez un de Ses attributs. Il savait quel serait votre nom. Il savait de quelle couleur seraient vos cheveux. Il savait tout à votre sujet.

Ne t'appuie pas sur ta propre intelligence 20.01.65 P :9 Donc, voyez-vous, si vous étiez dans la prescience de Dieu, alors vous devenez une partie de Dieu.

Et le seul moyen pour vous d'être un fils de Dieu ou une fille de Dieu, c'est que vous deviez être une partie de Dieu, et Dieu n'est pas complet sans vous. Forcément.

C'est exact, parce qu'il y a une seule, il n'y a qu'une seule source de Vie Éternelle, et c'est Dieu, et Lui seul a la Vie Éternelle. Voyez ?

Donc, et vous étiez une partie de Lui, en ce sens que vous êtes un attribut, ou que vous étiez dans Sa pensée au commencement. Et c'est à cause de ça, parce qu'Il pensait à vous au commencement, que vous êtes attiré vers Lui.

C'est cela qui doit être vivifié. Certaines personnes ne seront jamais vivifiées ; elles ne l'ont tout simplement pas en eux, un point c'est tout. C'est comme si vous mettiez un grain de maïs en terre, qui n'ait pas...

Il aurait beau être d'une très belle apparence, s'il n'a pas en lui le germe de vie, il ne pourra jamais être vivifié. Mais le germe de vie doit d'abord se trouver là.

Et si vous n'aviez pas de représentation, alors dans Sa Pensée, vous ne l'aurez jamais. Maintenant, pardonnez-moi si je suis un peu paresseux. Je ne suis pas léthargique, mais je n'ai pas du tout dormi la nuit dernière. Mon esprit (Ma pensée) errait simplement, et je me suis réveillé très fatigué. C'est ce que vous voyez aujourd'hui.

Prouvant Sa Parole 16.08.64 P :92 Il y avait là des sacrificateurs qui disaient : « Cet homme est Bézélzéboul. » Vous voyez, pas de représentation. La Vie Éternelle, « vous avez toujours été ». Voyez-vous, vous avez la Vie Éternelle, il n'en existe qu'une seule forme ; c'est Dieu.

Vous étiez Son attribut, Il pensait à vous et vous connaissait avant la fondation du monde dans Sa pensée. Voyez ? Elle regarda autour d'elle. Elle regarda dans quel état de péché elle était.

Mais, voyez-vous, Il ne pouvait pas gagner ce sacrificateur, parce que le sacrificateur était un érudit instruit, un théologien de la Parole, mais il n'avait pas de représentation au Ciel, voyez-vous, il n'était pas du tout dans la pensée de Dieu.

Mais cette femme en avait. Elle a dit : « Seigneur, je vois que Tu es un prophète. » C'est tout ce qu'Il voulait qu'elle voie. Voyez ? Il a dit : « Je crois que Tu es un prophète. Maintenant, nous le savons. Or, nous ne comprenons pas ce qu'il en est des prophètes, parce que l'heure est très tardive ; nous savons qu'il y a un Messie qui vient.

Et quand ce Messie viendra, Il sera la Parole. Voyez ? Il va connaître les secrets du cœur ; Il va faire la même chose que Tu as faite là. Il a dit : « Vous devez être l'un de Ses prophètes précurseur ou quelque chose comme cela. » Il a dit : « Je Le suis. » Vous savez que c'était la femme au puits.

La demeure future 02.08.64 P :70 Mais cette petite femme n'avait rien à présenter ; elle était aussi souillée et sale qu'elle pouvait l'être. Mais, remarquez, au fond d'elle-même, elle a une représentation, vous voyez.

Et, donc, elle s'attendait à ce que ce soit fait chair. Et quand Il a dit : « *Va chercher ton mari et viens ici.* » Elle a dit : « *Monsieur, je n'en ai pas.* » Il a dit : « *Tu as dit la vérité, car tu en as eu cinq, et celui que tu as maintenant n'est pas le tien. Tu en as eu cinq. Ça fait que tu en as six.* »

Elle a dit : « *Monsieur !* » (Pas : « *Tu es* », pas, « *Béelzébul.* ») « *Je vois que Tu es un Prophète. Et nous savons que le Messie, qu'on appelle Christ, va venir. Et quand Il viendra, Il fera ça.* » Il a dit : « *Je Le suis.* »

Plus aucun doute. *Il n'avait pas besoin de l'expliquer. Elle le voyait. Elle le croyait. La voilà partie ! Pourquoi ? Qu'est-ce que Ça lui a fait ? Ça l'a rachetée.*

Maintenant, rappelez-vous, frère Branham, il a écrit sur le tableau noir derrière lui deux cercles, l'un d'eux est tout noir, à l'exception d'une petite tache blanche.

Et puis l'autre était tout blanc. A l'exception d'une petite tache noire.

Eh bien, remarquez, frère Branham a dit, voyez-vous, elle était représentée. Alors, tout ce petit morceau de blanc est devenu... Tout est devenu blanc, et celui-là tout blanc, mais il n'avait qu'une petite tache noire. Eh bien, c'était ses attributs, c'était noir. Il n'était pas dans la pensée de Dieu. Alors tout d'un coup, il devient tout noir.

Maintenant, remarquez bien, *Il est venu pour être un Rédempteur. Pas vrai ?*

Que veut dire racheter ? « *Ramener.* » Pourquoi est-ce qu'Il n'a pas pris le sacrificateur ? *Il n'a jamais été là-haut.* Vous voyez ? **Il n'avait pas de représentation.** Il est venu racheter ce qui était déchu.

Par la chute, ça, ça avait été gâché, pour cette fille ; mais Dieu l'avait dans Sa pensée avant la fondation du monde, et Il est venu la purifier. Alors, Il doit avoir la Vie Éternelle. Voyez ?

La demeure future 02.08.64 P :78 *Oh, faire connaître, par Ses prophètes, toutes Ses manifestations, parce que ce sont Ses attributs de Ses pensées exprimées. Maintenant, c'était là, dans cette petite femme-là. Elle était un de Ses attributs.*

Voyez ? Et là, il y avait le sacrificateur, qui représentait la Lumière. Il avait appris ça par la Bible. Il avait appris que Dieu était Dieu. Il avait appris que la sainteté était juste. Il a appris qu'il y avait une loi de Dieu.

Il avait appris ça à cause d'une conception intellectuelle. Et il était né dans la bonne lignée ; c'était un Lévite, mais il ne le connaissait que par conception intellectuelle. Et quand la Lumière de l'heure...

Vous voyez, il l'a appris par ce qui était arrivé, pas par ce qui était en train d'arriver ; ce qui était arrivé ! Et quand il voyait ce qui était en train d'arriver, sa dénomination n'En disait rien, donc il n'En avait aucune représentation.

Autrement dit, si leur évangile est un Jésus intellectuel et historique, cela ne leur fait aucun bien. Si votre Évangile est un Dieu vivant à jamais et présent, cela vous fait beaucoup de bien.

Mais le Rédempteur était ici sur terre à ce moment-là, pour racheter ces attributs de Dieu, et elle l'a reçu.

La demeure future 02.08.64 P :69 *Maintenant, cette petite femme, sa première vie, là, elle était une prostituée, elle était toute corrompue. Mais au fond d'elle-même, ici, il y avait un tout petit peu de compréhension. « Je sais que quand le Messie sera venu... » Vous voyez ?*

C'était là. Remarquez, quand Jésus est venu et qu'Il a manifesté la Parole, puisque *la Parole discernait les pensées qui étaient dans le cœur*, (comme **Hébreux 4** dit qu'Il en sera, **4.12**, qu'Il le ferait) ...

« *La Parole discernait les pensées des cœurs* », et Il est venu comme le Fils de l'homme, le Prophète. Qu'est-ce qui est arrivé ?

Ce sacrificateur, qui n'avait qu'une instruction intellectuelle, a dit : « C'est un démon », parce que c'est comme ça que sa dénomination l'appelait. Qu'est-ce que ça a fait ? **Il n'avait pas de représentation**, donc ça l'a plongé dans les ténèbres.

La demeure future 02.08.64 P :125 Maintenant, vous dites : « *Eh bien, regardez ce sacrificateur. Est-ce qu'il n'était pas un fils de Dieu ?* » **Ça a prouvé qu'il ne l'était pas. Qu'est-ce qu'il n'a pas pu reconnaître ? Est-ce qu'il disait : « Je crois la Bible » ?**

Bien sûr. Mais **il ne pouvait pas reconnaître la Parole exprimée de l'heure**. Il n'avait qu'une instruction intellectuelle d'un groupe qui avait été là avant lui. Et c'est la même chose aujourd'hui ! Voyez ?

Je sais que c'est fort, mais c'est la Vérité. Là était la Parole, exactement telle qu'Elle avait été prononcée pour ce jour-là ; et lui, pourtant, il était un érudit, pourtant, il était quelqu'un de connu, seulement, **il n'a pas pu La reconnaître.**

Pourquoi ?

Peu importe combien il était érudit, et tout ça, **il n'avait toujours pas la représentation de la prédestination.** Voyez ? **Seul celui qui est prédestiné, il sera le seul qui le fera ; ça ne peut pas être autrement.**

Et vous seul pouvez le faire... en effet, écoutez, **ça prouve la prédestination**. Car, **si vous avez la Vie Éternelle, il faut que vous soyez une partie de Dieu tout le temps**, parce qu'Il est le Seul qui est Éternel. Vous le voyez ? Oh ! la la ! Pensez-y. Maintenant, regardez ce qui arrive pendant le glorieux Millénium.

Et ce qui arrivera dans le grand millénium, eh bien, quand le monde entier sera suscité et jugé, ceux qui n'étaient pas dans la représentation de Dieu au commencement se retourneront contre Dieu, et le campement de Dieu, montrant qu'ils n'ont jamais été une partie de Lui dès le départ.

Autrement dit, leur nature ne change pas. Ils sont réprouvés aujourd'hui. Ils seront réprouvés à ce moment-là. Vous voyez, ce sont des méchants et des ouvriers d'iniquité, et ils haïssent la vérité. De même, ils ne viendront pas à la lumière à ce moment-là. Ils viennent contre Dieu. Ils viennent contre le campement de Dieu.

Ce n'est pas faux jusqu'à ce que vous le fassiez, soit vous aviez une représentation au départ, soit vous ne l'aurez jamais. « Ils sont sortis du milieu de nous, parce qu'ils n'étaient pas des nôtres. » Ils n'étaient pas des nôtres dans la pensée de Dieu jadis et ils ne le sont certainement pas maintenant.

C'est pourquoi ils ne supportent pas la lumière. Ils peuvent la croire pour un temps. Comme le dit la Bible. Le fils de l'homme a semé la semence. Quelques-unes sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux les ont mangés. Les volailles de la terre l'ont mangé. Certaines sont tombées sur des endroits pierreux, et elles n'avaient pas d'humidité, elles ont séché. Certaines ont laissé les plaisirs de la vie prendre le dessus, mais d'autres sont tombées dans la bonne terre. Il y a donc quatre cas. Et l'un d'eux est tombée dans une bonne terre, c'est vous, et ceux-là écoutent. Mais ceux qui ont laissé les soucis de cette vie prendre le dessus, ils n'étaient pas censés exister.

Les gens sur qui viennent les pressions du message, ont dit : Nous allons croire, comme les gars qui disent Croire aux signes. Nous allons dire que c'est tout sauf ... Eh bien, voyez-vous, ils ne l'ont jamais eu.

Ils n'avaient jamais eu de représentation, sinon ils s'en tiendraient à ça. C'est pourquoi il est dit qu'ils sont sortis du milieu de nous, parce qu'ils n'étaient pas des nôtres.

D'accord ? Les oiseaux d'un même plumage se rassembleront [Qui se ressemblent, s'assemblent].

C'est pourquoi, quand les hommes ne peuvent pas croire cette Parole que nous prêchons et sortent du milieu de nous, je ne me mets pas en colère contre eux, je me sens simplement désolé pour eux parce qu'ils ne peuvent pas voir cette vérité. Ils n'y ont pas été ordonnés. Maintenant, puis-je les blâmer, non, ils ne sont tout simplement pas faits pour le voir et le recevoir.

Alors, qu'est-ce que toutes ces citations ont en commun, je vais vous le dire. Si vous n'aviez pas de représentation dans la pensée de Dieu au commencement, alors vous n'en aurez jamais.

Pas de représentation au commencement signifie, pas de représentation à la fin. Puisqu'Il est l'Alpha et l'Oméga, rien entre les deux. C'est donc la même planche d'un bout à l'autre. Si c'est du chêne ici, ce sera du chêne là-bas. Cela ne change pas d'espèce. Pas de représentation au commencement signifie, pas de représentation à la fin. En un mot, c'est la Doctrine de la Souveraineté de Dieu dans la réprobation.

Romains 11 :33-36. « *Ô profondeur des richesses de la sagesse et de la connaissance de Dieu ! Combien ses jugements sont impénétrables, et ses chemins introuvables ! Car qui a connu la pensée du Seigneur ?*

Ou, qui a été son conseiller ? Ou, qui lui a donné le premier, et en sera récompensé en retour ? Car de lui, et par lui, et pour lui sont toutes choses : A lui soit la gloire pour toujours. Amen. »

« **De Lui** » nous dit que Sa volonté est l'origine de toute existence ; « **par** » ou « **par Lui** », Il est le Créateur et le Contrôleur de tout ; « **à Lui** » signifie que toutes choses promeuvent Sa gloire dans leur fin finale.

L'Eden de Satan 49B *Maintenant, l'incrédulité dans toute la Parole de Dieu, c'est ce qui a produit la semence d'impiété dans l'Éden de Satan. Nous arrivons maintenant au point où Satan va occuper son trône, comme antichrist, dans un Éden de cette terre, un Éden de péché, de religion pervertie.*

*Il n'a pas commencé en disant : « **Je suis Satan. Je suis l'ange magnifique.** » Non, pas comme ça, mais en pervertissant la Parole de Dieu ! Et c'est comme ça qu'il a bâti son royaume, dans chaque âge.*

Et maintenant, dans ce grand âge trompeur, il est prêt à occuper son trône, grâce à son peuple ! Il s'est bâti un Éden intellectuel, instruit, scientifique ;

exact, des prédicateurs scientifiques, une église scientifique, une théologie scientifique, tout est scientifique. Tout repose sur la connaissance. L'église entière est bâtie sur la connaissance. Elle n'est pas bâtie sur la foi.

Je dirai donc simplement ceci. Vous savez, nous avons des gens en Amérique probablement 60 %, au moins peut-être 80 %, qui attendent que Trump vienne les sauver. Et je dis : « Ôtez vos yeux de la chair. Fixez-les sur Christ, parce que vous ne serez sauvé que par Lui. Je ne pense pas qu'ils permettront que les élections aient lieu. Donc, tout votre inquiétude de savoir s'il va redonner à l'Amérique sa grandeur, et tout le reste.

Son fils m'a écrit pour me demander de l'argent et m'a dit : « Rendons sa grandeur à l'Amérique. » Nous

devons contribuer financièrement. J'ai dit, écoutez. J'ai dit, ton père n'a jamais réussi à prendre un bon départ, parce qu'il avait un groupe de sodomites qui travaillaient pour lui dans l'administration. Pensez-vous que Dieu honorerait ces sodomites ? Je ne pense pas. J'ai donc mis un S-T-O-P. Arrêtez et ne m'envoyez plus vos bêtises. Je ne pense pas que cela va arriver.

Vous pourriez dire : « Eh bien, Trump est un homme bon. » Il est meilleur que Joe Biden. Oui, c'est vrai. Il est meilleur que Joe Biden. Mais aucun d'eux n'est meilleur que Jésus. Je veux dire, prenez Hitler. J'ai travaillé pour une entreprise allemande il y a des années, et j'ai parlé à plusieurs personnes qui étaient des cadres supérieurs. Ils étaient plus âgés [que moi], ils étaient là depuis un moment. Et j'ai demandé : « Pourquoi le peuple allemand a-t-il permis à Hitler de tuer tous ces Juifs ? » Et il a répondu : « Eh bien, il y avait deux poulets dans chaque marmite, deux voitures dans chaque garage. »

Il a sauvé l'économie de l'anéantissement de la République de Weimar sous le... Je ne me souviens plus si c'est un roi ou quoi. Mais quoi qu'il en soit, je dis que le président, ... Donc, pendant la Première Guerre mondiale, la République de Weimar a été dévastatrice. Vous pourriez prendre un sou américain et acheter une maison là-bas. Le saviez-vous ? C'est ce qui arrive dans cette nation-ci. Une pièce d'argent vous permettra d'acheter une maison. Quoi qu'il en soit, Hitler semblait être un homme très bon.

Et ils ont dit : « Eh bien, vous savez quoi ? Nous allons simplement détourner nos yeux des atrocités qui se sont produites. » Et c'est exactement ce qui va se passer avec Trump. Désolé. Quelqu'un doit unir les gens religieux pour qu'ils viennent contre nous. C'est ce qui va se passer. Alors asseyez-vous, évitez la politique, et juste, vous pourriez le vouloir. Je veux dire, écoutez, je ne crois pas dans le fait de regarder la télévision.

Je ne crois pas aux sitcoms. Je ne crois pas, en regardant, des médecins, des infirmiers, infirmières et ces émissions, je pense qu'ils les font passer pendant la journée, ils jouent des feuilletons. Je n'ai jamais aimé ça, mais vous savez quoi ? Ce qui se passe aujourd'hui est un feuilleton.

Trump est condamné à payer une amende de 454 millions, puis ils la réduisent à 175 millions, puis il arrive avec 4 ou 7 milliards de dollars parce qu'il vend des actions, donc, le gars n'a pas besoin de votre argent. Tout est un jeu. Nous assistons au déroulement d'un match. C'est une distraction qui empêche votre âme de se préparer pour la venue du Seigneur. Maintenant, je ne condamne pas Trump. Je pense qu'il fait des choses dans les églises telle que dans l'affaire Roe contre Wade, le jugement a été retirée, et quelques choses comme ça. Il a donc fait du bien, mais cette nation ne sera jamais complètement restaurée. Gardez donc les yeux fixés sur Christ. Voilà. C'est tout. Nous rentrons bientôt à la maison.

Des prédicateurs scientifiques, une église scientifique, une théologie scientifique, tout est scientifique. Tout repose sur la connaissance. L'église entière est bâtie sur la connaissance. Elle n'est pas bâtie sur la foi.

Nous avons donc un certain Dr Fauci, qui pense : « Je suis monsieur Science ». Il est à peu près aussi bête qu'une pierre en troisième année, il ne connaît pas les sciences de troisième année. Il a dépensé des milliards de dollars pour pervertir le système scientifique.

Et puisqu'elle n'est pas fondée sur la Parole de Dieu, pour la simple raison qu'elle n'a jamais fait partie de la pensée de Dieu au départ.

Pensez-vous que Fauci ait déjà été dans la pensée de Dieu, au départ ? Non. Ecoutez, c'est un meurtrier, dès le début, et il n'est pas demeuré dans la vérité. Il n'y a pas de vérité en lui, et c'est un menteur dès le début.

Il est de son père, le diable, et il comblera la convoitise de son père. Alors détournez vos yeux de ces gars, de ces doux discours. Alors, oubliez-les. Est-ce la Parole ou n'est-ce pas la Parole ? Peu importe leur personnalité, j'aime frère Vayle. Et il était à peu près aussi laconique que possible. Mais il aimait cette Parole.

50 *Un jour, je suis allé tenir une réunion à l'église d'un certain homme. C'était une grande salle, dans l'ouest. Un brave homme. Il niait ces choses dont nous parlons, (qu'est-ce que c'était ? L'absence de représentation au commencement) (Mais remarquez que c'était un brave homme.) mais pourtant, je l'aimais bien ; un brave homme, un homme âgé.*

Quand son assemblée est sortie, il y avait environ six mille places assises dans la salle. Quand son assemblée est sortie, à la réunion de l'après-midi (environ quinze cents personnes), c'étaient tous des intellectuels bien habillés. Je me suis assis là à les observer.

Cet homme avait prêché un très bon sermon. Ensuite, il a demandé si quelqu'un voulait accepter Christ, de simplement lever la main. Et personne n'a levé la main. Et une femme a fini par lever la main.

Il a dit : « Très bien, vous êtes Chrétienne à présent », et il s'est occupé de la faire baptiser. Et puis, quand il est sorti, il a consacré un bébé (il a embrassé le petit bébé), et il a fait une prière pour lui, et il a laissé partir les gens.

Maintenant, son sermon aurait pu être un très bon sermon. Vous pourriez entendre ce gars à la radio et dire : « Oh, il est bon. » Vous entendrez peut-être quelque chose sur YouTube. « Oh, il est bon. Son sermon est vraiment chargé d'émotion. Oh, il est oint. » Ils ne savent pas ce qu'est que l'onction. L'autre jour, j'ai entendu un homme dire : « Je suis contre ces gens du message et contre cette doctrine du message. » « Car, » a-t-il dit : « Ce n'est pas Parole, Parole, Parole. Vous devez avoir l'onction. » Et je me suis dit : « Oh là là ! Qu'est-ce que l'onction ? Sinon sur la Parole, « si vous avez l'onction sans la Parole, c'est satanique, » a dit frère Branham.

Ses sermons étaient vraiment chargés d'émotion et de belles homilétiques, mais il n'y avait pas de vie parce qu'il n'y avait pas de représentation au début. Ne sommes-nous pas reconnaissants pour la souveraineté totale de Dieu dans les affaires des fils de Dieu ?

Éloignez vos yeux du vase, parce que le vase peut venir comme le serpent et vous duper, vous séduire. C'est là où Eve a commis son erreur. Elle a fixé ses yeux sur le vase et a détourné ses yeux de Dieu qui a dit : « Ne faites pas cela. » Et elle a jeté son dévolu sur le vase qui a dit : « Hé, faisons-le. » Alors, où en sommes-nous ? Eh bien, Il viendra bientôt. Pouvez-vous Le voir ? Non, Il est ici. Il est le Dieu invisible.

Inclinons la tête dans la prière.

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, de ce que Tu es descendu avec une grande Apparition avant la Venue.

Une grande Parousia de Christ avant la venue.

Et, Seigneur, puissions-nous simplement être édifiés dans les choses de Dieu jusqu'à ce que toutes les distractions du monde soient éliminées. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.

© **Grace Fellowship Tabernacle, avril 2024.** Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : briankocourek@yahoo.com